



11/30
~12/2 **障害への理解を深めました**

—第7回全国障害者芸術・文化祭ながさき大会—

障害者の社会参加や理解を促進するために、シーハットおおむらで3日間開催されました。障害者による舞台発表や展示発表が行われ、期間中15,000人の障害者や市民の皆さんが来場し、障害に対する理解を深めました。



11/18 **秋の萱瀬路を満喫!!**

—第7回萱瀬ウォーク—

今回はコースが変更され、3コース(9km、14km、20km)に、県内外から約600人が参加して、自分の体力にあわせたコースでウォーキングを楽しみました。

紅葉がはじまった萱瀬路の秋を満喫して、ゴールしたあとに行われた抽選会では、産地直送の野菜などの賞品が用意され、参加者に喜ばれていました。

黒丸踊

もちまき

水主町コッコデシヨ



11/25

豊年満作を祝って

—第7回おおむら秋まつり—

秋の収穫を祝う恒例の「おおむら秋まつり」が、今年から場所をシーハットおおむらに移し開催されました。伝統芸能や子ども太鼓、よさこいダンスの披露をはじめ、畜産物・農林水産物などの大村の秋の特産物が所狭しと並べられ、大勢のお客さんでにぎわいました。





12/8 男だって子育てします —女と男いきいき講演会—

男女共同参画を進める「子育て・仕事と家庭生活を楽しむ～お互い尊重し合い・支え合って」と題して、中央大学法学部教授、広岡守穂氏の講演会が市コミセンで開催されました。

会場いっぱいにつめかけた参加者は、5人の子どもを持ち「男だって子育て」を実践した講師の体験談を交えた講演に耳を傾け、これからの子育て・夫婦共同のあり方について考えました。

12/4 おもちをついて・火の用心 —歳末火災予防もちつき大会—

歳末の火災予防と明るい新年を迎えられることを願って、大村消防署で園児を招いて恒例のもちつき大会が開催されました。

今年は、常盤保育園とゆりかご保育園の園児約50人が参加し、重いきねを振り上げ、「ひのよ〜じん」と掛け声を出しながらみんなで防火を祈願しました。最後は、おいしそうにおもちをほうばっていました。



12/9 かいっぱいの走りに大声援 —第31回おおむらロードレース大会—

寒波の到来で寒い日でしたが、海上自衛隊周辺で小学生から高齢者までが参加して開催されました。

27種目に参加した1,250人余の皆さんの力強い走りに、沿道からは熱い声援が寄せられていました。

国土交通省などへ要望活動

—国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会—

11/16



■問い合わせ
都市計画課（内線431）

官民で組織する「国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会（会長・松本崇市長）」は、地元選出国會議員、国土交通省などへ、国道34号大村拡幅等の事業促進について要望活動を行いました。

期成会では、引き続き各方面との協力体制を強化し、全区間の早期完成を目指します。《写真・国土交通省、谷口技官へ要望書を渡す》

ふるさと出身の経済界トップがアドバイス

—第9回大村市顧問会議—

11/20



■問い合わせ
企画政策課（内線224）

第9回大村市顧問会議を東京都内で開きました。市側から市長はじめ5人が出席し、大村市にゆかりがあり大企業などのトップを務めている皆さんに、市長から大村市の現状や展望などを説明しました。その後、意見交換を行い、顧問の皆さんから、ふるさと大村の飛躍、発展を期待する質問、意見が寄せられました。

出席いただいた顧問の皆さんは次のとおりです。

▽紀内隆宏氏・（勲）全国市町村振興協会顧問▽古森重隆氏・富士フイルムホールディングス（株）代表取締役社長・CEO▽志摩篤氏・（株）武蔵富装顧問▽杉田亮毅氏・（株）日本経済新聞社代表取締役社長▽中西英介氏・元SUMCO TENCHIV（株）顧問
※五十音順

市政の
ごきょうと